

COMITES LOCAUX DE GREVISTES ET DE MOBILISE·ES

CONTRE LE PROJET DE REFORME DES RETRAITES

Contre la volonté d'une majorité de la population, le président Macron et son gouvernement s'entêtent à dégrader notre système de retraite : report de l'âge de départ légal à 64 ans, accélération de l'allongement de la durée de cotisation à 43 annuités. Menées pour des motifs d'équilibre budgétaire qui ne convainquent personne, ces mesures impacteront l'ensemble de la population et notamment les travailleuses et les travailleurs les plus précaires, celles et ceux qui ont commencé à travailler tôt, qui ont des métiers pénibles ou des carrières hachées et qui devront travailler davantage (parfois au delà de la durée légale de cotisation) pour des retraites condamnées à baisser.

A l'heure où l'inflation fragilise une grande partie de la population pendant que dividendes et profits records croissent de manière exponentielle, cette énième mesure de régression sociale ne peut être acceptée. **Nous devons nous unir et nous organiser pour la bloquer !**

La journée de mobilisation intersyndicale du 19 janvier a placé le rapport de force avec le gouvernement à un haut niveau. Sans attendre la prochaine journée de manifestation du 31 janvier, réunissons-nous dans nos différents secteurs géographiques pour échanger et construire des actions de nature à faire croître et renforcer le rejet de la réforme des retraites souhaitée par le MEDEF et les classes possédantes et portée par E. Macron et son gouvernement.

RENDEZ-VOUS :

A MAULEON : Salle Orhy, mardi 24 janvier, à 19h

A SAINT PALAIS : Maison des services publics, mardi 24 janvier, à 19h

A ISPOURE : Salle Faustin Bentaberry, mercredi 25 janvier, à 20h